
 

第 2189回（６月９日）例会報告 

●点  鐘  川野健人 会長 

●会長報告  川野健人 会長 

●幹事報告  春日雅樹 幹事 

●結婚記念日祝 

４月／橋本恭一会員 横川福治会員 矢澤大和会員 

５月／上原謙一会員 飯塚秀司会員 

●誕生日祝 

４月／細井保雄会員 矢澤大和会員 川野健人会員 

５月／田村宏会員 松本健一会員 

６月／高橋貴子会員 中村重継会員 

丑久保紀美会員 春日雅樹会員 

●表彰 

・米山記念奨学生 カウンセラー 藤倉武会員 

・米山記念奨学会特別寄付 

第２３回 米山功労者 細井保雄会員 

第２回 米山功労者 橋本恭一会員 

●出席状況報告  中村重継 委員 

●ニコニコ報告  飯塚秀司 委員長 

●委員会報告  国際奉仕委員会 高橋貴子委員長 

         ネパール奨学金の件 

●本日の卓話 

国際ロータリー第２５７０地区 

国際奉仕委員会委員 田島博夫会員 

●点  鐘  川野健人 会長 

 

 

 

 

 

 

 

会長報告 

 

                川野健人 会長 

 ３月３日以来の例会となりました。何となくですが、

緊張と笑顔が交じり合った感じです。 

 世界的な感染である新型コロナウィルスで亡くなら

れた方々にお悔やみ申し上げます。また、罹患（りか

ん）した方々と御家族の方々にお見舞い申し上げます。

そして、罹患した方々の治療に従事されている方々、

感染拡大の防止に尽力されている方々に対して、大変

感謝を申し上げたいと思います。 

 ５月２９日ですが、行田さくらロータリークラブは、

活動を自粛していますが、「奉仕活動は自粛するな！」

という事で、こういう時こそ社会奉仕をする事が大切

だと思いました。 

 昨年ですが、行田消防署の消防自動車が、国際ロー

タリークラブ２５７０地区の手で、タイへ寄贈されま

した。そのような事もあり、行田市からも要望があり

ました、救命搬送等に使用する防護服一式を寄贈する

事にしました。 



 現在、感染の減少傾向にありますが、将来起こりう

る第二波や、秋、冬の感染対策としてこの寄贈品を使

用して頂きたいと思っています。実際は、この防護服

等が使われない事が一番だと思います。 

 沢山お話したい事があります。しかしながら、心の

底から笑えるような日が来るまでは、ロータリアンと

して多少の不便さはあるかもしれませんが、辛抱して

頂ければと思います。 

 我慢しましょう。 

 

幹事報告 

 

               春日雅樹 幹事 

３ヶ月ぶりの幹事報告です。もう川野年度はコロナ

で終わりかと思いました。 

皆さん、体調お変わりないでしょうか。私はコロナ

太りで２キロ増えましてベルトがきついです。 

本日理事会がありましたので報告させていただきま

す。 

・第１号議案 

 ６月のプログラムの件  

 変更につきましてはＦＡＸにてお知らせ済です。 

（鈴木プログラム委員長より） 

・第２号議案 

 天州寺でさくらを語る会の件 

 移動例会です。場所をお間違えなくお願いします。 

 例会終了後、有志によるクビアカ駆除を行います。 

（田中利幸さくら文化・環境委員長より） 

・第３号議案 

 最終例会企画案の件 

 創立記念・ＩＭ打ち上げ・観桜旅行行けなかった、

プロレス見れなかった  最終例会は川野・春日年

度の振り返る企画です。 

（早﨑敬親睦・家族委員長より） 

・第４号議案 

 クラブ協議会・委員長報告の件 

 報告書は１８日までです。委員長は忘れずに提出お 

 願いします。 

（川野会長より） 

川野・春日年度も残りわずかです。宜しくお願いし

ます。 

 

結婚祝 

 

４月／橋本恭一会員 横川福治会員 矢澤大和会員 

 

５月／上原謙一会員 飯塚秀司会員 

 

誕生祝 

 

４月／細井保雄会員 矢澤大和会員 川野健人会員 



 

５月／田村宏会員 松本健一会員 

 

６月／高橋貴子会員 中村重継会員 丑久保紀美会員 

春日雅樹会員 

 

表 彰 

 

米山記念奨学生 カウンセラー 藤倉武会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学会特別寄付 

第２３回 米山功労者 細井保雄会員 

第２回 米山功労者 橋本恭一会員 

 

出席状況報告 

 中村重継 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４７名 ２６名 １ ５７% 

 

ニコニコ報告 

               飯塚秀司 委員長 

川野会長 川野・春日年度も、後１カ月となりました。 

     心機一転、残りの例会を」頑張りたいと思

います。宜しくお願い致します。 

春日幹事 久しぶり（３か月）例会です。 

     川野・春日年度もあとわずかになります。 

     最後までよろしくお願いします。 

細井パストガバナー 皆様お久しぶりでした。 

     誕生祝ありがとうございました。 

長谷川会員 田島さん卓話楽しみにしています。 

横川会員 お久しぶりです、皆さんの元気な顔を見て 

安心しました。 

     結婚祝いありがとうございます。 

松本健一会員 ６９回目の誕生日が父の（重嘉）ｼｹﾞﾖ 

ｼの告別式になりました。お祝いありがとう 

ございました。 

     ５月７日の告別式には会員の皆様には生花、 

ご奉仕と手紙、葉書きの励ましなど大変お 

世話になりました。感謝申し上げます。 

矢澤会員 誕生、結婚、ありがとうございます。 

     ７５才になりましたが、人生１００年時代 

まだ２５年残っています。２５年頑張れる 

かな？ 



神田会員 久々の例会 顔が見えてうれしい 

     がんばろう 日本！！ 

橋本恭一会員 川野年度は例会企画がユニークで大変 

     楽しかったので、後半がコロナで中途半端 

になったのは残念でした。 

新井会員 川野年度も最終月となってしまいました。 

     でも、例会が再開できて良かったですね。 

     最終例会までよろしくお願いします。 

田島会員 本日はさくらＲＣの貴重な時間を頂き卓話 

させていただきます。 

宜しくお願い致します。 

阿部会員 久しぶりの例会 いいですネ。会員の皆様 

に会えて気分いいです。皆さん、今後も頑 

張りましょう。 

上原会員 ５月結婚祝いいただきました。ありがとう 

ございました。 

五十幡会員 おひさしぶりです、よろしくお願いしま 

す。 

丑久保会員 久々の例会 楽しみです。 

宮本会員 コロナウイルスよ地球外へ飛んで行け！ 

松岡会員 ご無沙汰しております。宜しくお願い致し 

ます。 

同文として、田中清自会員、田中利幸会員、鈴木会員、

藤倉会員、田村会員、高橋会員、長島会員、飯塚会員、

中村会員 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会 高橋貴子委員長 

ネパール奨学金の件 

 

 

 

本日の卓話  

国際ロータリー第２５７０地区 

国際奉仕委員会委員 田島博夫会員 

 

 

 


